

Credos y Religiones

Categoría: Credos y Religiones Creado: Miércoles, 30 Marzo 2016 18:00 - Última

actualización: Lunes, 15 Junio 2020 05:05

Visto: 1828

Credos y Religiones

El municipio muestra un panorama religioso diverso y heterogéneo, existe estabilidad en las relaciones y se catalogan de favorables en sentido general.

Existen Consejos Populares que por su diversidad y heterogeneidad son un poco más complejos como Vidot, Nicaragua, Rescate de Sanguily y Las Cruces. Actualmente se cuenta con un total de 29 casas culto, 13 legales, 15 no aprobadas y una no reconocida que es alfa y Omega de la comunidad Las Cruces.

De estas casas culto pertenecen al sector evangélico y protestante 18, ortodoxas 2, bautistas 3, Alfa y Omega 1, Metodistas 4, Adventistas del 7mo día 1, además contamos con 5 casas de estudio de la religión Testigo de Jehová, casas misión de la religión católica son 7, y 1 Centro espiritista.